



Geschwister singen für Deutschland

dpa | Meldung vom 03.03.2025



Klasse 2

Hürth (dpa) - Die Entscheidung war knapp. Doch am Schluss hatten die Geschwister Abor und Tynna das Fernsehpublikum auf ihrer Seite. Das bedeutet: Sie werden mit ihrem Lied "Baller" im großen Gesangswettbewerb ESC für Deutschland antreten. ESC ist die Abkürzung für den englischen Wettbewerbsnamen: "Eurovision Song Contest". Dort treten jedes Jahr Sängerinnen und Sänger oder auch Musikgruppen aus vielen verschiedenen Ländern gegeneinander an.



"Ich hab' noch nicht ganz verstanden, dass wir jetzt gewonnen haben, und es braucht noch ein bisschen", sagte Sängerin Tynna. Sie und ihr Bruder sind eher mit klassischer Musik in der Stadt Wien in Österreich aufgewachsen. Ihr Lied "Baller" ist aber ein moderner Popsong. Damit wollen sie für Deutschland den Sieg holen. Schwester Tynna singt, Bruder Abor sitzt am Cello, einem Streichinstrument.

Ungewöhnlich für einen ESC-Beitrag ist dabei: Der größte Teil des Texts ist auf Deutsch und nicht auf Englisch. Ob das in anderen Ländern gut ankommt, zeigt sich dann im Finale. Das findet am 17. Mai im Land Schweiz statt.